

Patronato podría regresar al Estadio Presbítero Bartolomé Grella



www.futbolargentina.com



Patronato podría regresar al Estadio Presbítero Bartolomé Grella, donde no juega desde el 23 de Octubre del 2022, en la victoria 3-2 sobre Huracán, en su último partido en la Liga Profesional. Luego de 173 días, el próximo viernes 14 de Abril, cuando reciba a Estudiantes de Rio IV por la Fecha 12 de la Zona A de la Primera Nacional.

El duelo ante los cordobeses está fixturado para las 21, es decir, será la inauguración y, a la vez, prueba de las cuatro nuevas torres de iluminación, que hace semanas terminaron de instalarse, además de los retoques realizados a las columnas anteriores.

Si bien la idea inicial era que el Negro regrese a su casa para la Copa Libertadores, ante la negativa de CONMEBOL, más los retoques realizados y el consejo de que “la cancha se pise”, aceleraron la vuelta del conjunto de Walter Otta, que por ahora no fijó ningún entrenamiento en el reducto de Villa Sarmiento.

¿CÓMO ESTÁ EL GRELLA?

Se continúan realizando trabajos de arena, en lo que respecta a la nivelación y se hizo una nueva resiembra. Seguirán los trabajos durante este fin de semana largo, para que el campo de juego pueda llegar en condiciones, si bien aseguran que estéticamente podría no verse bien, el césped se encuentra tupido, lo que asegura un buen giro de pelota y pisada.

Todo implicará una prueba para Patronato, que sigue en contacto con CONMEBOL por las diferentes actividades que se realizan en el Estadio, ya que en días, podría ser antes del partido con Olimpia en Paraguay, recibiría noticias pensando en el segundo partido como local en Fase de Grupos ante Melgar de Perú, que determinará si se juega en Paraná o nuevamente en Santa Fe.

Mirador Provincial

